

Stadtradeln mit dem TSV

Zum ersten Mal war ein Team vom TSV Kuppigen am Start - mit herausragender Leistung!

» Ganz kurzfristig, nämlich genau eine Woche vor dem Start der dreiwöchigen Stadtradeln-Aktion im Landkreis Böblingen, haben wir uns entschlossen, ein Team zu melden. Der Zulauf war klasse. Insgesamt 82 TSV'lerinnen und TSV'ler haben ihre geradelten Kilometer beigesteuert. Dies war entweder per automatischem Aufzeichnen (Tracking) über die App oder per manuellem Eintragen über die App/Webseite möglich.



Franzis Anwerbung auf Instagram

Mit dem Ziel angetreten, unter den Herrenberger Vereinen vorne mitzumischen, gingen wir in unserer Stadtradel-Kommune Herrenberg gleich am ersten Tag in Führung. Dies nicht nur in der Kategorie der Vereine sondern sogar im Gesamtklassement der 40 Teams, bestehend aus Schulen, Vereinen, Firmen, Verwaltung und weiteren Gruppen. Diese Führungsposition konnten wir bis zum 20. Radeltag verteidigen, ehe eine Schule durch einige Nachmeldungen und ca. doppelt so viel Radelnden wie in unserem Team am letzten Tag an uns vorbeizog.

Ziel deutlich übertroffen

Mit über 24.000 geradelten Kilometern in den drei Wochen haben wir unser Ziel bei Weitem übertroffen. Platz 1 beim Stadtradeln Herrenberg in der Wertung ohne der Schulen! Das nächste Team in dieser Kategorie ist das Team der Stadtverwaltung Herrenberg mit ca. 13.000 km.

In den Top 3 des Landkreises

Schaut man auf die Ergebnisse des Landkreis Böblingen, dann sieht man wie hoch unsere Leistung einzustufen ist. **26 Gemeinden/Städte** nahmen teil. Insgesamt **507 Teams!**

Und der TSV Kuppigen liegt auf Platz 3 des Gesamtklassements:

1. Andrae-Gymnasium Herrenberg
27.131 km, 155 Radelnde
2. Robert Bosch Campus Renningen
26.920 km, 100 Radelnde
3. TSV Kuppigen
24.071 km, 82 Radelnde
(stadtradeln.de/landkreis-boeblingen)

Unsere Kilometerkönige

Drei Wochen lang jeden Tag 100 km weit radeln - also ca. 5 Stunden täglich auf dem Sattel sitzen - ist das möglich?

Ja, das ist möglich! Unser Pedalheld Thomas Münchinger hat es für unser Team geschafft. 2.112 km in 21 Tagen - Waaaahnsinn! Danke Thommy für Deine top Unterstützung für unser TSV-Team.



Thommy bei seiner Altmühltal-Radtour

Mit Jürgen "Jockes" Borkhardt, Florian "Bommel" Kopp, "Mandes" Breitling, Stefan Seidl und Volker Kapp haben weitere "Trittmonster" zwischen 900 und 1.100 Radkilometer beigesteuert - das sind ca. 50 km pro Tag! Absolut top!

Mittwoch-AH-Radelgruppe

Die Beteiligung unserer älteren Herren, die früher fast alle Fußball gespielt haben, war auch spitze! Jeden

Mittwoch treffen sie sich zum Radeln und fürs Stadtradeln wurden extra Einheiten eingelegt und somit viele Kilometer erradelt. Ziele waren unter anderem ein Biergarten in Horb und das Wanderheim Zavelstein. Eine Ausreißergruppe um Jürgen Borkhardt, Klaus Höpfer und Albrecht Mayer baute sogar eine Radtour nach Radolfzell am Bodensee ein. Jockes, Dir vielen Dank fürs Koordinieren innerhalb der Mittwoch-AH-Radelgruppe.



Albrecht, Klaus und Jürgen am Bodensee

TSV-Radlerinnen und Radler

Unser toller Team-Erfolg wäre durch die vielen Mitradelnden nicht möglich gewesen. Deshalb vielen Dank an alle, die mitgeradelt sind und mit teilweise mehreren hunderten Radkilometern vieles zu unserem tollen Ergebnis beigesteuert haben.

Mit dabei waren:

Siegfried Baitinger, Daniel Barth, Petra Barth, Kirsten Baumann, Birgit Bietsch, Walter Bietsch, Ben Borkhardt, Jürgen Borkhardt, Pascal Borkhardt, Willi Borkhardt, Franziska Brauns, Manfred Breitling, Sabine Breitling, Gabi Brenner, Hans Buechner, Hans Busch, Armin Creyaufmüller, Brigitta Dengler, Oswald Dengler, Ralf Dietrich, Silas Eichling, Gisela Funk, Dieter Gauss, Katharina Gold, Markus Gudath, Peter Heuter, Klaus Höpfer, Luis Höpfer, Sophia Höpfer, Volker Kapp, Arthur Kohler, Gabriele Kohler, Christopher Kohn, Claudia Kohn, Florian Kopp, Andreas Kraiß, Jessica Kraiß,

Kurt Kremm, Martin Kremm, Markus Kübler, Andreas Löchle, Günter Löhmann, Rolf Löhmann, Jannik Marquardt, Albrecht Mayer, Marcel Mayer, Dagmar Mayer-Koch, Petra Mikolaizak, Thomas Mikolaizak, Maximilian Mohr, Klaus Müller, Marina Münchinger, Thomas Münchinger, Elias Neefe, Eysin Neefe, Jana Neefe, Rolf Neuffer, Andrea Petri, Nick Prokein, Lothar Rathmann, Katja Rettensberger, Peter Rettensberger, Thomas Rischke, Markus Sautter, Willi Schnauffer, Stefan Seidl, Stephan Senger, Bernd Six, Ingrid Skarke, Matthias Speer, Sandra Speer, Kim Stäublin, Gerold Stickel, Hanni Strohäcker, Jürgen Strohäcker, Wolfgang Strohäcker, Timo Supper, Bernd Wiesner, Silvia Wiesner, Albert Wurster, Volker Zimmermann und Stefan Zink

Fazit

In den drei Wochen ist ein tolles Gemeinschaftsgefühl entstanden. Alle Teilnehmer wollten so viele Kilometer wie möglich für unser TSV-Team erradeln.

Eine gute Erkenntnis der Aktion ist, dass man viel mehr als gedacht mit dem Rad fahren kann und stattdessen aufs Auto verzichten kann. Sei es die Fahrt zur Arbeit, zum Einkaufen oder einfach zu anderen schönen Fleckchen, die es bei uns in der Gegend zuhauf gibt.

Man entdeckt so viele schöne Dinge und Örtchen ganz nah um uns herum, die einem bei einer Autofahrt entgehen würden.

Und auch längere Touren sind durch ein zwischenzeitlich sehr gutes Radwegenetz mit guter Beschilderung problemlos möglich. Einige von uns sind z.B. auf den neuen Radschnellwegen in unsere Landeshauptstadt Stuttgart geradelt, was mit erstaunlich wenig Straßenquerungen und Ampeln sehr flüssig möglich ist.

**VIELEN DANK
ALLEN RADELNDEN.
DAS WAR SPITZE!!!**



Die Mittwoch-AH-Radelgruppe nach einer Tour in der Krone



Vielradler Volker Kapp mit seiner Nachwuchs-Radlerin



Auch in den Botanischen Garten lässt sich's radeln: Marina Münchinger, mit 741 km ganz viel gerradelt



Keine Ahnung ob es einen Pokal gibt - unser TSV-Team hätte sich jedenfalls einen verdient!



Sabine u. Mandes am Mondfängerplatz in Wangen